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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CIRAVEGNA Lorenzo RONCAROLO Andrea

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARACALLI Federico

CAPUTO Walter MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CITRO Christian - PONGILUPPI Francesco

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO:"RIASFALTATURA PISTA CICLABILE  DI
CORSO LECCE E SEGNALETICA MANCANTE"

Premesso che:

nel  controviale  di  corso  lecce  è  presente  una  pista  ciclabile,  ottenuta  dividendo  la   corsia  ed
inserendola  tra  il  marciapiede  e  il  parcheggio  dalla  precedente  amministrazione
La pista  ciclabile  in  questione lungo il  suo percorso mostra  asperità  del  terreno pericolose per
ciclisti e monopattini

Considerato inoltre che:

.
La  precedente  amministrazione  dichiarò  agli  organi  di  stampa  che:"  secondo  un  regolamento
comunale, le piste ciclabilianche se tracciate sul manto stradale, sono incluse in un capitolato di
spesa diverso e specifico; l'asfalto verrà quindi posato gradualmente lungo tutto il corso "Vista la
pericolosità per ciclisti e monopattini si riterrebbe opportuno una nuova asfaltatura con inserimento
nei  luoghi  di  attraversamento  pedonale  di  opportune  segnalazioni  che  permettano  di  poter
attraversare in sicurezza per il conferimento dei rifiuti nelle zone al momento dedicate a tale fine.
 
Si  interpella  il  sindaco  e  l'assessore  competente
 
per sapere se é intenzione dell'attuale amministrazione migliorare quanto effettuato dalla precedente
giunta, mediante una nuova asfaltatura dell'intera corsia della pista ciclabile nel doppio senso di
marcia,  intervenendo  nei  punti  critici  quali  gli  obbligati  attraversamenti  dei  pedoni  al  fine  del
conferimento dei rifiuti, predisponendo idonee discese per disabili dai marciapiedi e strisce pedonali
utili ad evitare possibili incidenti.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Risulta assente dall'aula al momento della votazione il Consigliere Varacalli per cui i Consiglieri
presenti in aula al momento del voto sono 22.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:22
VOTANTI:22
VOTI FAVOREVOLI: 22 (Antonietti-Azzaro-Badiali-Bovetti-Caputo-Cariola-Castrovilli-Ceschina-
Ciravegna-D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-
Scavone-Tandurella-Varesio-Zaccuri )

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO

Pag 2 di 3



Firmato digitalmente
Alberto Re

Firmato elettronicamente
Stefano Gellato
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